

D'où proviennent les vieilles pierres de l'Abbaye

Certainement pour la plupart de la carrière de la Villevée. Celle-ci se trouve en amont de la route de l'Abbaye au Mont-du-Lac, à peu de distance du village. Les bancs rocheux de l'endroit semblent être parfaitement aptes à être « écartelés » pour produire dès aussitôt de vastes plaques de calcaire qui seront ensuite taillées selon la forme et le volume que l'on souhaite.

La tour de l'Abbaye provient-elle donc d'ici ? Et les antiques murailles ?



Etat de 2017. Plus rien ne s'y passe, la nature a repris ses droits.



Carrière de la Villevée a fourni sable et cailloux pendant longtemps. Un écoulement s'y fit au début du siècle qui recouvra un tronçon de la route du Mont-du-Lac à l'Abbaye. Ici peu après l'éboulement.





La carrière se trouve en amont de cette route de l'Abbaye au Mont-du-Lac. On admirera ici les bornes établie sur le côté lac. Il serait à contrôler si quelques-unes existent encore. Photos anciennes : collection Henri Berney à l'Abbaye.